



EDUCATION HALL OF FAME NOMINATION FORM

The Education Hall of Fame provides lasting recognition and gratitude towards those who have provided exemplary service or made a lasting impression to the field of education in the Northwest Territories.

All nominees must be a resident of the NWT or have been a resident in the last 5 years, and have made a significant contribution to education in Northwest Territories.

For more information, visit www.ece.gov.nt.ca/EHOF.

FORMULAIRE DE CANDIDATURE AU TEMPLE DE LA RENOMMÉE DE L'ÉDUCATION

Le Temple de la renommée de l'éducation permet de remercier des personnes qui se sont distinguées par leur travail exemplaire et l'empreinte qu'elles ont laissée dans le domaine de l'éducation aux Territoires du Nord-Ouest (TNO).

Tous les candidats doivent résider aux TNO ou avoir résidé aux TNO au cours des cinq dernières années et doivent avoir contribué de manière importante à l'éducation aux TNO.

Pour en savoir plus, visitez le www.ece.gov.nt.ca/fr/TRE.

Nominator Information / Renseignements sur la personne proposant la candidature

Full Name: Nom complet :			
Phone: Téléphone :	Email: Courriel :		
Relationship to Nominee: Relation avec le candidat :	<input type="checkbox"/> Supervisor Superviseur	<input type="checkbox"/> Co-worker Collègue	<input type="checkbox"/> Parent Parent
	<input type="checkbox"/> Other (specify): Autre – Précisez : _____		

Nomination Categories (Please select all that apply)

Catégories de mise en candidature (Sélectionnez toutes les réponses qui s'appliquent)

<input type="checkbox"/> Community Outreach Recognizes outstanding individual or team contribution(s) to education in a community (including but not limited to on-the-land learning and coaching).	<input type="checkbox"/> Sensibilisation communautaire Cette distinction permet de reconnaître les contributions exceptionnelles d'une personne ou d'une équipe à l'éducation dans une collectivité (y compris, mais sans s'y limiter, l'apprentissage sur le terrain et l'encadrement).
<input type="checkbox"/> Early Childhood Education Recognizes outstanding individual or team contribution(s) to early childhood education and children.	<input type="checkbox"/> Éducation de la petite enfance Cette distinction permet de reconnaître les contributions exceptionnelles d'une personne ou d'une équipe à l'éducation de la petite enfance et aux enfants.
<input type="checkbox"/> JK-12 Education Recognizes outstanding individual or team contribution(s) to JK-12 education and JK-12 students.	<input type="checkbox"/> Éducation de la prématernelle à la 12^e année Cette distinction permet de reconnaître les contributions exceptionnelles d'une personne ou d'une équipe à l'éducation de la prématernelle à la 12 ^e année et aux élèves de la prématernelle à la 12 ^e année.
<input type="checkbox"/> Post-Secondary Education Recognizes outstanding individual or team contribution(s) to post-secondary education and post-secondary students.	<input type="checkbox"/> Éducation postsecondaire Cette distinction permet de reconnaître les contributions exceptionnelles d'une personne ou d'une équipe à l'éducation postsecondaire et aux étudiants de niveau postsecondaire.
<input type="checkbox"/> Leadership in Education Outstanding individual or team contribution(s) to education across multiple communities in the Northwest Territories.	<input type="checkbox"/> Leadership dans l'éducation Cette distinction permet de reconnaître les contributions exceptionnelles d'une personne ou d'une équipe à l'éducation dans plusieurs collectivités aux Territoires du Nord-Ouest.

Nominee Information / Renseignements sur le candidat

I am Nominating:

Je propose :

Individual

Un particulier

Team

Une équipe

Organization

Un organisme

Individual for a Posthumous Award

Un particulier à titre posthume

Individual/Team/Organization Name:

Nom du particulier, de l'équipe ou de l'organisme

Team/Organization Lead (required if nominating a team/organization):

Chef de l'équipe ou de l'organisme (requis pour la candidature d'une équipe ou d'un organisme) :

Phone:

Téléphone :

Email:

Courriel :

Please list the names, job title and contact information for all nominees, if nominating a team or organization.

Veuillez indiquer le nom, le titre du poste et les coordonnées de tous les candidats, s'il s'agit d'une équipe ou d'un organisme.

Team Member:

Membre de l'équipe :

Job Title/Contact Information:

Titre et coordonnées :

Team Member:

Membre de l'équipe :

Job Title/Contact Information:

Titre et coordonnées :

Team Member:

Membre de l'équipe :

Job Title/Contact Information:

Titre et coordonnées :

Team Member:

Membre de l'équipe :

Job Title/Contact Information:

Titre et coordonnées :

Team Member:

Membre de l'équipe :

Job Title/Contact Information:

Titre et coordonnées :

Team Member:

Membre de l'équipe :

Job Title/Contact Information:

Titre et coordonnées :

Team Member:

Membre de l'équipe :

Job Title/Contact Information:

Titre et coordonnées :

Nominee Selection Criteria / Critères de sélection des candidats

(please keep responses under 250 words unless specified)

Nominations are evaluated by the selection committee based on the information provided in this section by the nominator. It is recommended this section be completed in full and evidence is provided related to the specific award category and selection criteria.

(Sauf indication contraire, les réponses ne doivent pas dépasser 250 mots.)

Les candidatures sont évaluées par le comité de sélection sur la base des renseignements fournis par l'auteur de la candidature dans cette section. Il est conseillé de remplir entièrement cette section et de fournir des preuves relatives à la catégorie de prix et aux critères de sélection précis.

How has the nominee(s) created a safe and inclusive learning environment in their community?

Comment le ou les candidats ont-ils créé un environnement d'apprentissage sûr et inclusif dans leur collectivité?

How has the nominee(s) empowered those in their community?

Comment le ou les candidats ont-ils aidé les membres de leur collectivité à devenir plus autonomes?

How has the nominee(s) contributed to building a strong sense of community?

Comment le ou les candidats ont-ils contribué à la mise en place d'un fort sentiment d'appartenance à la collectivité?

How has the nominee(s) overcome challenges while implementing significant contribution to education in their community?

Comment le ou les candidats ont-ils surmonté les difficultés tout en apportant une contribution significative à l'éducation dans leur collectivité?

How did the nominee(s) create and build an educational community that centres, respects, and promotes Indigenous worldviews, cultures and languages as integral and foundational in the NWT?

Comment le ou les candidats ont-ils créé et mis en place une communauté éducative qui privilégie, respecte et promeut les visions du monde, les cultures et les langues autochtones en tant qu'éléments intégraux et fondamentaux aux TNO?

How did the nominee(s) demonstrate being a life-long learner? What has been the impact on education?

Comment le ou les candidats ont-ils démontré qu'ils étaient d'éternels apprenants? Quel a été l'impact sur l'éducation?

Using their contributions to education, please explain why the nominee(s) is/are an excellent candidate for induction into the Education Hall of Fame (Approx. 750 words)

En vous appuyant sur leurs contributions à l'éducation, veuillez expliquer pourquoi le ou les candidats méritent d'être intronisés au Temple de la renommée de l'éducation (environ 750 mots).

Declaration and Consent	Déclaration et consentement
<input type="checkbox"/> I certify that the information contained in this nomination is true and accurate to the best of my knowledge. <input type="checkbox"/> I have notified the nominee(s) of this nomination. <input type="checkbox"/> I understand that all personal information contained on this form is collected under the authority of the <i>Access to Information and Protection of Privacy Act</i> Section 40(c)(i) and will be used to help assess the eligibility and to advise recipients of Education Hall of Fame awards. Any questions relating to the collection and use of personal information on this form may be directed to the Director of Education Operations and Educator Development, Department of Education, Culture and Employment at 867-767-9353.	<input type="checkbox"/> J'atteste que les informations qui se trouvent sur le présent formulaire de mise en candidature sont, à ma connaissance, vraies et exactes. <input type="checkbox"/> J'ai informé le ou les candidats de cette mise en candidature. <input type="checkbox"/> Je comprends que tous les renseignements personnels contenus dans le présent formulaire sont recueillis conformément au sous-alinéa 40c)(i) de la <i>Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée</i> et utilisés pour évaluer l'admissibilité des candidatures et aviser les lauréats des prix du Temple de la renommée de l'éducation. Pour toute question sur la collecte et l'utilisation de ces renseignements personnels, veuillez vous adresser au directeur des services aux organismes scolaires et du perfectionnement des éducateurs du ministère de l'Éducation, de la Culture et de la Formation au 867-767-9353.
<div style="display: flex; justify-content: space-between; align-items: center;"> X <hr style="width: 100%;"/> </div> <div style="display: flex; justify-content: space-between;"> Nominator Signature / Signature de l'auteur de la candidature (yyyy/mm/dd) / (aaaa-mm-jj) </div>	
Submit your nomination	Soumettez votre mise en candidature
Please complete this form and email it to educationhalloffame@gov.nt.ca .	Veuillez remplir ce formulaire et l'envoyer à educationhalloffame@gov.nt.ca .